

Soluciones de CAUSAS Y CONSECUENCIAS DE LA GUERRA DEL PACÍFICO

1. Cita tres consecuencias que tuvo Japón.

La ocupación militar de su territorio por parte de los vencedores, la desmilitarización del país y la democratización.

2. Cita dos de las causas que llevaron a Japón a emprender la guerra.

La necesidad de expansión territorial para conseguir materias básicas, y las derrotas sufridas por los aliados en Europa.

3. ¿Cuál fue la principal consecuencia para Estados Unidos?

Después de la guerra quedó como única potencia mundial pues los demás países estaban agotados tras la guerra.

unProfesor.com